

福島県立盲学校
ハワイホームステイプロジェクト報告会

林 克重

盲学校の高校生（専攻科を含む）生徒7名がホノルル短期留学を行いました。ホームステイ、キャンプなどを通し現地のホノルルサンライズRCの支援を受け様々な体験を行う事が出来たと報告がありました。7名の参加者・東京のRC・父兄・学校関係者が集まり9月12日県立盲学校での報告会が開催された。



ロータリークラブの役割としては、ホノルル・サンライズRC…ホノルル現地企画主催、ホームステイ、キャンプ2泊支援サポート

東京築地RC、東京赤坂RC、東京麻布RC、東京愛宕RC、相模原橋本RC…費用の負担と随行支援

福島しんたつRC…福島成田随行支援
神奈川湘南RC、福島南RC他…支援寄付

ホームステイに参加した生徒は、障害を持ちながらも積極的に未来への夢に進んでいく事を確信出来た報告会でした。素晴らしい企画を立てた関係者に感謝いたします。

※サンライズRCは、大橋ガバナー年度震災支援活動で当クラブへ訪問をいただき共に支援活動をしたことが始まりでした。

その後高橋会長年度に国際奉仕旅行でサンライズRCへメーキャップ心を込めた歓迎を受けたことは参加された会員の良い思い出となっている事でしょう。

私のひとこと

渡辺 勇

(建設業・H10.1.1 入会)

私は、趣味と健康を兼ねて、毎日朝夕畑と山の見回りを日課にしています、山には桜の木を100本程植え、その他モクレン、レンギョウ、スイセン、チュウリップ、色々の花が咲きます、季節がくると見事な花が咲き幼稚園、小学校の子供達大勢の方々が見に来てくれました、社会奉仕の一つと思いを開放して楽しんでもらっています、畑では四季に合わせた旬の野菜を収穫して知人に配り喜んでもらうと、私自身楽しみながらやりがいを感じています、7月に6人目の孫が生まれ孫達の成長が楽しみです、上には東屋があり市内を一望できます、ぜひ桜の季節は「花野山」を見に来てください。

創立45周年記念ゴルフコンペ優勝

おめでとうございます



先ず、場をわきまえず優勝させていただきまことにありがとうございます。

同パーティの吉田さん、橋脇さんのおかげで気持ち良くゴルフが出来た事が幸運をつかんだと思います。皆様に感謝申し上げます。



RI 2530 地区 県北第1分区
2015-2016 年度福島南ロータリークラブ 会報

RI 会長 K.R. ラビンドラン
テーマ「世界へのプレゼントになろう」

RI 2530 地区 ガバナー 酒井 善盛
目標「原点回帰」

福島南ロータリー・クラブ会長 菅原 節子

目標「会員と家族の親睦から
奉仕の花を咲かせよう！」



福島南ロータリークラブ
バナーの由来は本誌第4面に掲載。

福島南

題字 / 書 菅原節子 会長

第12回
例会

平成27年 9月30日 水曜日

本日のプログラム

- 18:00 ①開会点鐘
- ②ロータリーソング「奉仕の理想」
- ③四つのテスト
- ④会長挨拶
- ⑤地区社会奉仕委員会セミナー報告
- ⑥地区大会記念ゴルフ大会報告
- ⑦地区国際奉仕委員会セミナー報告
- ⑧新会員スピーチ
- ⑨各委員会報告
- ⑩幹事報告
- 18:30 ⑪閉会点鐘
- 18:40 ~新会員歓迎会

本日のロータリーソング

- 奉仕の理想
- 奉仕の理想に集いし友よ
- 御国に捧げん我らの業
- 望むは世界の久遠の平和
- めぐる歯車いや輝きて
- 永遠に栄えよ
- 我等のロータリー ロータリー



役員

会長	菅原 節子
会長エレクト	佐久間 功
副会長・45周年実行委員長	野地 利雄
副会長	吉田 和義
直前会長	高橋 勇雄
幹事	松崎 弘昭
45周年実行副委員長	黒羽 好夫
会計	熊田 治
会場監督	高橋 和之

理事

副幹事・45周年実行副委員長	廣澤 俊樹
会員増強委員会委員長	大野 順道
親睦活動委員会委員長	林 克重
クラブ広報・雑誌委員会委員長	佐藤 朋也
クラブ会報委員会委員長	一條 浩孝
職業奉仕委員会委員長	伊藤 弘子
社会奉仕委員会委員長	横山りつ子
国際奉仕委員会委員長	穴戸 清和
青少年奉仕委員会委員長	伊藤 紘一
ロータリー財団委員会委員長	鈴木 光一

クラブ会報委員会

委員長	一條 浩孝
副委員長	菅野 良二
委員	吾妻 学
委員	丹治 洋子
委員	三瓶 弘樹
委員	伏見 勝彦
委員	海老根 潤



【職業奉仕の課題】
国際ロータリーでは、何年かおきにロータリーを紹介するための、わかりやすいパンフレットが発行されています。そのパンフレットの冒頭に、ロータリーは何かについて端的に説明してあります。このパンフレットには「ロータリーは職業奉仕の団体である」と書いてありました。1999年に発行されたパンフレットでは「ロータリーは国際奉仕の団体である」という文章に変わりました。これは、ロータリーにとって大きな変化と言わざるを得ません。大変な論議をよびそうにもありますが、そのまま論議の対象にならずに終わっています。ロータリアンがあまり目にしないパンフレットなので気づかなかったのが原因かもしれませんが、R1はいろんな角度から、職業奉仕をなし崩しにばかり、職業奉仕を忘れ去って、ボランティア活動にのみ奔走しているようにさえ見えます。

2015 September

福島南ロータリークラブ

RI 第2530地区 県北第1分区

- 事務局 〒960-8151 福島市太平寺字通吹6-2 ザ・メイファイブ1F2号室 TEL 024-546-3793 FAX 024-545-7878
- HP アドレス <http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html> e-mail f-southrotary2530@inaka.ne.jp
- 例会場 サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町4-30 TEL 024-523-3811 (代) FAX 024-523-0375

《福島南ロータリークラブ バナーの由来》

吾妻連邦の主峰、噴煙絶やさぬ一切径と吾妻小富士は、福島市を東に見下ろしてそびえ、磐梯朝日国立公園として岳中延々たるスカイラインは、雄大な眺望で有名です。デザインは、福島市より望んだ吾妻小富士と一切経の噴煙、それに SOUTH を象徴して太陽を添えたものです。

今月の花「りんどう」 花言葉「悲しんでいるあなたを愛する」「正義」「誠実」

今月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です。



平成 27 年 9 月 16 日 水曜日 ●サンパレス福島
●会員 /74 名 ●出席 /44 名 ●出席率 /59.46% ●メークアップ /30 名 ●修正 /74 名 ●修正率 /100.0%

会長挨拶 福島の酒 3 年連続金賞受賞数日本一 全国新酒鑑評会！ 会長 菅原 節子



皆様、第 11 回例会にご出席下さいまして有難うございます。

金木犀がほのかに香る中、9 月 13 日（日）福島南ロータリークラブの創立 45 周年記念ゴルフ大会が、福島ゴルフ倶楽部 民報コースで、RI 第 2530 地区ガバナー酒井善盛様始め、東京麹町 RC の皆様等 47 名が参加し盛大に開催されました。記念事業委員会・ゴルフ部会の皆様、大変お世話になり有難うございました。優勝等成績について、

この後 記念事業委員長の菅原節子さんに報告して頂きます。
さて、秋の夜長・熱燗で一杯飲み交わしながらノミネーションという方も多い事と思います。福島県は、2015 年全国新酒鑑評会で 3 年連続金賞受賞数が 1 位に輝きました。震災・原発事故の風評被害の中、大変素晴らしい結果を出し県民に勇気を与えて下さいました。今日はその取り組みを、福島県酒造組合会長の新城猪之吉さんにスピーチして頂きます。新城社長は、末廣酒造の七

代目猪之吉を 9 年前に襲名しました。江戸年間、嘉永 3 年 1850 年に創業し 150 年以上の歴史がある「嘉永蔵」は、日本建築ではあり得ない程、高い吹き抜けがあり、存在感と重厚感を目を奪われます。4 つの蔵の中でも、明治 25 年竣工ともっとも古い蔵を改造した、カフェ「杏」では 仕込み水で入れたコーヒーと大吟醸を使ったシフォンケーキが人気で、その味は絶妙です。

蔵の中には、クラシックカメラ博物館やコンサートホールがあり、日野皓正・ナベサダこと渡辺貞夫さん・賠償千恵子さんなどのコンサートが行われております。また、会津湯川村出身の映画の撮影監督 高羽哲夫さんの「寅さん」シリーズのポスターや台本が展示されている記念館や江戸時代最後の会津藩主、松平容保や野口英世が書いた本物の書など会津の歴史資料館のような嘉永蔵です。何度訪ねても癒されます。

13 日の日曜日に「東北六県 魂の酒まつり」が東京国際フォーラムで開催され、第一部の開会セレモニーで支部長としてご挨拶をなさった新城社長さんの写真が、昨日の新聞に掲載されておりました。お忙しい中、お越し頂きまして本当に有難うございます。

今日は、3 年連続金賞受賞数日本一の福島県の酒造りの職業について学びましょう。以上、会長挨拶と致します。

福島県酒造組合会長 新城 猪之吉 様

ゲストスピーチ

末廣酒造は 1850 年に創業を致しました。猪之吉という名前は末廣酒造が代々襲名を行っている名前で、私で 7 代目ということになります。最近の若い世代の方々、襲名と言うものは古いものだと否定的な考えを持っている方が多いようですが、古きものを守っていくという精神が私は大切だと思っています。末廣酒造の紀元を辿って参りますと、始まりは二本松が始まりで伊達政宗がその後会津へと移動し、現在の末廣酒造となりました。猪之吉という名前が襲名されるようになってからは 7 代目ということにはなりますが、それより以前の代を含めると何十代目ということになるのでしょうか。

我々の様な世襲制の企業は周囲の方々から先代と比較される事が度々あります。私も先代とは良く衝突をしておりましたが、先代とは違う 7 代目としての方針で末廣酒造を繁栄させていけたらと考え、日々精進しております。以前末廣酒造は人形町に支店が有りましたが、現在その土地は東京都の公園となってしまってお

ります。いずれはその場所に末廣酒造の支店を取り戻すという気持ちで取り組んでおります。

私は福島県の酒造組合の会長にも就任しておりますが震災後、酒造組合は覇気が無く、活気が薄れていました。しかしそのような中でも全国のお客様から「福島のお酒を売りに来てくれ」とのお声掛けを沢山頂いたこともあり、組合に激を飛ばして全国に福島のお酒を売って歩き、また活気を取り戻すことができました。

今では全国新酒鑑評会金賞受賞酒を頂く等、成功を収める事ができました。皆様もどこかの地方に行かれる際は是非とも福島のお酒は美味しいお酒だということを伝えて頂ければと思います。



地区米山記念奨学会セミナー及び米山カウンセラー研修会報告 丹治 洋子

9 月 5 日（土）福島銀行本店の地下会議室にて、年度米山記念奨学会委員会セミナーに参加してきました。スーダン出身のモハメドさん（盲目の奨学生）の紹介があり涙なくしては見れない感動的な DVD でした。

その後、福島南 RC 米山奨学生 楊 婷婷さんが奨学生となり納涼家族例会やわらじ祭りにゆかたを着て参加した体験など交えて、感動的な発表をされました。

その後、福大福島しんたつ RC エレヘムバヤル・ホラン（モンゴル）の流暢な日本語で、日本とモンゴルのかけはしになればとの発表がありました。

9 月 12 日（土）郡山駅前ビックアイにて米山記念奨学会委員会カウンセラー研修会が行われ、目の見える米山奨学会を大切に、奨学生から学友会へそしてロータリアンへと末永く成長を見守って欲しいとの事でした。



福島南ロータリークラブ創立 45 周年記念ゴルフコンペ大会報告 記念事業委員会委員長 大野 順道

9 月 13 日日曜日、「福島南ロータリークラブ創立 45 周年記念ゴルフコンペ」が福島ゴルフ倶楽部 民報コースにおいて開催されました。

RI 第 2530 地区 ガバナー 酒井善盛様を始め、東北第一分区、姉妹クラブの東京麹町ロータリークラブの有志の方々の御客様は 28 名、福島南ロータリークラブの参加者は 19 名、総勢 47 名の参加を得て盛大に開催され無事終了致しました。

午前中は天気が良かったのですが、午後ポツリポツリと雨が落ちてきました。どうなるものかと心配致しましたが、それほどでもなく止んでほっと致しました。

優勝は林克重さん。第 3 位 吉田和義さん。ベストグロス東京麹町クラブ賞は、アウト 36 グロス 72 パープレイの橋脇英行さんでした。

ご協賛下さいました、酒井善盛ガバナー、鈴木和夫ガバナー補佐、宗形守敏福島 21 ロータリークラブバスト会長、東京麹町ロータリークラブ須藤仁様とクラブの皆様、又、当日早朝よりいろいろとご準備頂きました、多くの皆様のご協力により盛会裏に無事に終えることが出来ました。心より感謝とお礼を申し上げます。

